



Carmen Planas, durante su intervención.



Armengol y Garamendi estuvieron presentes en la gala.

CAEB

## REDACCIÓN. PALMA

La presidenta de la Confederación de Asociaciones Empresariales de Baleares (CAEB), Carmen Planas, defendió el pasado viernes que «el mejor escudo social es el empleo» y para que se puedan ofrecer puestos de trabajo es preciso «un tejido empresarial saneado, competitivo y con alta competitividad».

Así se expresó Planas durante su intervención en la Gala del Em-

## Carmen Planas: «El mejor escudo social es el empleo»

Así lo afirmó la presidenta de la CAEB durante la entrega de premios de la Gala del Empresario 2022 celebrada en el Teatro Principal d'Inca

presario 2022, celebrada en Teatro Principal de Inca, a la que acudieron la presidenta del Govern, Fran-

cina Armengol, y el presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales

(CEOE), Antonio Garamendi.

La líder de la patronal balear destacó el vigor demostrado por las empresas de las islas para afrontar la crisis y abogó por una «profunda revisión del modelo» para acelerar la apuesta por «la innovación, la digitalización y la circularidad».

El objetivo, subrayó, debe ser «alargar la temporada al máximo, repartir turistas en espacio y tiempo» y cuidar de los recursos naturales.

«Queremos y debemos saber cómo aprovechar nuestros rincones, pueblos, instalaciones también los meses de invierno haciendo compatible el sector servicios con el resto de los sectores económicos de las islas, también potentes, punteros y que debemos cuidar y potenciar. En la diversificación está una de las claves del crecimiento y la supervivencia empresarial», enfatizó Planas.

De las administraciones, la dirigente de la CAEB espera la agilización en la llegada a las empresas de los fondos europeos, dificultada por la «carga burocrática», y solicita también mayor celeridad «en la tramitación de las subvenciones o ayudas, una simplificación ajustada a la realidad de la situación del tejido empresarial».

Así, celebró la aprobación de la parte fiscal del REB, que espera «que sea permanente, no temporal», y señaló que las empresas no podrán aceptar las exigencias salariales de los sindicatos para los convenios que están en negociación si no cuadran sus balances. «Si una empresa no está saneada, entonces corre el riesgo de quiebra. Y sin empresa, no se pueden subir las rentas del trabajo», recalzó.

En la gala, la CAEB entregó un premio especial al empresario ibicenco Abel Matutes Juan, y sus galardones de 2022 a Fustería Campanet, Metalúrgicas Torrens, Oftalmic Salvà y Melchor Mascaró.

BBVA

Banca Privada

## Nuevas tecnologías, nuevas oportunidades

Realidad virtual, 5G, blockchain... y la última incorporación a nuestro vocabulario, metaverso. ¿Qué hay detrás de todas estas innovaciones? ¿Estamos ante el comienzo de una nueva edad de oro tecnológica? ¿Qué oportunidades de inversión ofrece? Para ayudarte a despejar todas estas dudas, tenemos el placer de invitarte a este encuentro en el que participarán expertos en inversión de Banca Privada de BBVA en España.

¡Te esperamos!

8 de noviembre  
a las 18:00h

Club Diario de Mallorca  
Puerto Rico, 15. Palma



Inscripciones en [www.clubdiariodemallorca.es](http://www.clubdiariodemallorca.es)



Los migrantes, ayer en Lluçmajor.

POLICÍA LOCAL

## La Policía intercepta 53 migrantes llegados en patera a Lluçmajor y Cabrera

## REDACCIÓN. PALMA

Delegación de Gobierno informó ayer por la tarde de la llegada de 35 migrantes en dos pateras a Tolleric, Lluçmajor, y que fueron avistados por ciudadanos. De ellos 22 fueron interceptados por la Policía Local y dos se escaparon. Se trata de 18 hombres, una mujer y tres niños de menos de 10 años. La Guardia Civil se desplazó hasta el lugar para hacerse cargo de los migrantes.

Previamente, a las 15.30 horas se

había producido otra entrada irregular por mar de un total de 18 personas de origen magrebí, en aparente buen estado de salud, en sa Dragonera, Cabrera. En las inmediaciones de este mismo archipiélago, el día anterior, sábado, Salvamento Marítimo y la Guardia Civil habían rescatado a 24 magrebíes que navegaban en una patera.

Con estas nuevas intervenciones, este año ya han sido detectadas en las costas baleares 128 pateras con 1.893 migrantes.